



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 14th Mar. 2023

Ref: CO/142/ HT - NA

التاريخ: 14 مارس 2023

المرجع: CO/142/ HT - NA

To: Bursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ...

Subject: Disclosure of Material Information
related to (BPC) K.P.S.C

الموضوع: الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
المتعلقة بشركة (بوبيان ب) ش.م.ك.ع

Pursuant to the provisions of Module 10 "Disclosure & Transparency"
of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their
amendments, attached is the disclosure of Material Information Form.

بالإشارة إلى أحكام مواد الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية"
من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 2010/7 وتعديلاتهما
مرفق نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Best Regards ...

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير ...

نواف ارحمه ارحمه - Nawaf Arhamah Arhamah
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية - CSFO

* CC:

CMA - Disclosure Dep.



* نسخة إلى:

- السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح.



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Disclosure of Material Information Form

Date: 14th Mar. 2023

التاريخ: 14 مارس 2023

Name of the listed Company:

اسم الشركة المدرجة:

Boubyan Petrochemical Co. (BPC) K.P.S.C

شركة بوبيان للبتروكيماويات (بوبيان ب) ش.م.ك.ع

Material Information:

المعلومة الجوهرية:

BPC K.S.C.P. and its subsidiary, Warba Capital Holding Co., wish to communicate certain recent events to our esteemed investors:

تود شركة بوبيان للبتروكيماويات ش.م.ك.ع وشركتها التابعة شركة وربة كابيتال القابضة إبلاغ السادة المستثمرين بما يلي:

- BPC K.S.C.P. has successfully exited its position in unlisted investment securities.
- Warba Capital Holding Co., a subsidiary of BPC has exited its position in unlisted investment securities.

- أ) أنه قد تخارجت شركة بوبيان للبتروكيماويات من استثمار في أوراق مالية غير مدرجة.
- ب) كما تخارجت شركة وربة كابيتال القابضة (شركة تابعة)، من استثمار في ورقة مالية غير مدرجة.

Significant Effect on the financial position of (BPC):

أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:

The financial impact that will be reflected in financial results, which are due on 30 April 2023, resulting from the following events:

سيظهر الأثر المالي في البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 30 إبريل 2023 بالشكل التالي:

- The sale of BPC's unlisted investment securities will:
 - Increase in profit for the year by KD 4.9 million.
 - Increase in Other Comprehensive Income (OCI) for the year by KD 4.1 million.
 - Increase in equity attributable to the shareholders of the Parent Company of KD 8.9 million.
- The sale of an unlisted investment security by Warba Capital, a subsidiary of BPC, will lead to an increase in OCI of BPC for the year and equity attributable to the shareholders of the Parent Company by KD 1.35 million.

- أولا / تخارج شركة بوبيان للبتروكيماويات من استثمار في أوراق مالية غير مدرجة سيترتب عليه الآتي:
- زيادة في الربح السنوي بمقدار 4.9 مليون د.ك.
 - زيادة في الدخل الشامل الآخر للعام بمبلغ 4.1 مليون د.ك.
 - زيادة حقوق الملكية العائدة لمساهمي الشركة الأم بمبلغ 8.9 مليون د.ك.
- ثانيا / سيؤدي بيع ورقة مالية غير مدرجة من قبل شركة وربة كابيتال القابضة، وهي شركة تابعة لبوبيان ب، إلى زيادة الدخل الشامل الآخر لشركة بوبيان للبتروكيماويات للسنة وحقوق المساهمين في الشركة الأم بمقدار 1.35 مليون د.ك.



شركة مساهمة كويتية عامة - رأس مالها ٥٣,٤٨٢,٢٧٥ دينار كويتي - مدفوع بالكامل - تأسست بتاريخ ١٢/٢/١٩٩٥ - سجل تجاري رقم: ٦٢٢٩٤
Kuwait Public Shareholding Company - Paid Up Capital KD 53,482,275 - Established on 12/2/1995 - Commercial Registration No. 62394

الشرق - خالد بن الوليد - برج كيبكو - الدور ٣٣ - تليفون: ١١١/٢٢٠ ٢٢٠ ٩٦٥ + فاكس ١٠١ ٢٢٠ ٩٦٥ + ص.ب: ٢٣٨٣ الصفاة الرمز البريدي ١٣٠٢٤ الكويت
Al Sharq - Khalid bin Al-Waleed St. - KIPCO Tower, 33th Floor Tel: +965 220 20 100/111 Fax: +965 220 20 101 - P.O. Box: 2383 Safat 13024 Kuwait

www.boubyan.com